

24.01.2013 - 10:04 Uhr

Urs Bosisio zum neuen Stellvertreter des Direktionspräsidenten der Aargauischen Kantonalbank ernannt (BILD)



Aarau (ots) -

Urs Bosisio wird per 1.2.2013 Stellvertreter von AKB Direktionspräsident Rudolf Dellenbach. Urs Bosisio folgt auf Walter

Berchtold, der am 31.1.2013 in den Ruhestand tritt.

Die Aargauische Kantonalbank (AKB) ernennt Urs Bosisio zum neuen Stellvertreter des Direktionspräsidenten Rudolf Dellenbach. Der ausgewiesene Bankfachmann ist seit 1999 Mitglied der Geschäftsleitung und führt den Bereich Anlagen und Handel.

Die Funktion des stellvertretenden Direktionspräsidenten übernimmt Urs Bosisio von Walter Berchtold, der sich nach über 25-jähriger erfolgreicher Tätigkeit für die AKB in den Ruhestand begibt. Er war seit 1995 Mitglied der Geschäftsleitung, seit 2008 als Stv. Direktionspräsident, und stand dem Bereich Risiko- und Finanzmanagement vor. Mit Walter Berchtold verabschiedet die Bank eine Persönlichkeit, die sich in hohem Masse um die Aargauische Kantonalbank verdient gemacht hat.

Urs Bosisio, geb. 1955, verfügt über langjährige Bank- und Führungserfahrung im Handel sowie als Treasurer und Global Treasurer bei verschiedenen Schweizer Banken sowie einer ausländischen Bank in der Schweiz. Urs Bosisio leitet bei der Aargauischen Kantonalbank seit 1999 sehr erfolgreich den Bereich Anlagen und Handel und ist in dieser Funktion für das gesamte Anlagegeschäft sowie die Handels-/Tresorerieaktivitäten zuständig. In seine Gesamtverantwortung fallen auch die Geschäftsbereiche Private Banking und Institutional Banking. Zusätzlich ist Urs Bosisio Verwaltungsratspräsident der AKB Privatbank Zürich AG (eine hundertprozentige Tochtergesellschaft der Aargauischen Kantonalbank), Verwaltungsrat der AG für Fondsverwaltung in Zug, sowie Mitglied des Segmentsleiterrausschusses Privatkunden der Swisscanto Holding AG in Zürich. Urs Bosisio ist Vater von zwei erwachsenen Söhnen. Er wohnt in Hägglingen, wo er auch das Amt des Gemeindeammanns bekleidet.

Somit setzt sich die Geschäftsleitung der Aargauischen Kantonalbank ab 1. Februar 2013 wie folgt zusammen:

Rudolf Dellenbach, Direktionspräsident und Leiter Präsidialbereich

Urs Bosisio, Stv. Direktionspräsident und Bereichsleiter Anlagen und Handel

René Chopard, Bereichsleiter Privat- und Firmenkunden

Dr. Karsten Kunert, Bereichsleiter Services & Logistik

Stefan Liebich, Bereichsleiter Risiko- und Finanzmanagement

Kontakt:

Ursula Diebold

Leiterin Kommunikation Aargauische Kantonalbank

Tel.: +41/62/835'75'50

E-Mail: ursula.diebold@akb.ch

Medieninhalte



Urs Bosisio, Mitglied der Geschäftsleitung und neu Stv. des Direktionspräsidenten der Aargauischen Kantonalbank / Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "ots.Bild/Aargauische Kantonalbank".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100016321/100731736> abgerufen werden.